



18.02.2020

Florian Tanzer bei der Junioren-Weltmeisterschaft in Oberhof



Nach dem WM-Wochenende in Sochi erwartet uns ein weiteres intensives Rodelwochenende. Während in Winterberg der vorletzte Weltcup dieser Saison ausgetragen wird, findet in Oberhof die Junioren-Weltmeisterschaft statt.

Das wird sicherlich sein zweiter heißer Auftritt innerhalb weniger Wochen: im Februar noch in St. Moritz bei den YOG 2020 am Start, gehört unser **Florian Tanzer** dem österreichischen Team bei der Jugend-Weltmeisterschaft in Oberhof an. Für die Einsitzer-Bewerbe am Freitag sind Hannah Prock, Lisa Schulte, Noah Kallan und **Florian Tanzer** nominiert. Die Doppelsitzer Juri Gatt und Riccardo Schöpf absolvieren ihr Rennen am Samstag, wo auch eine Team-Staffel auf dem Programm steht.

Aktuell sind unsere Rodler bereits mitten im Training und bei Markus Kleinheinz in guten Händen. Nach eigenem Bekunden kämpft Florian noch mit der Bahn in Oberhof, doch sein Ziel ist nach wie vor eine Top-10-Platzierung. Und das schöne: auch in Oberhof kann er sich mit seinem Kumpel Noah Kallan matchen, der mit ähnlichen sportlichen Erwartungen unterwegs ist wie er. Wir werden sehen und auf alle Fälle die Daumen drücken.